



ERSTE BANK VORARLBERG BESTELLT NEUEN KOMMERZCHEF:

ERSTE BANK VORARLBERG BESTELLT NEUEN KOMMERZCHEF:

Mit einem neuen Firmenkunden-Leiter startet die Erste Bank Vorarlberg in den Herbst: Der gebürtige Lustenauer Michael Grahammer (36) ist seit Septemberbeginn Landesdirektor Kommerz/Vorarlberg. Grahammer war nach seiner Sponsion als Universitätsassistent an der WU Wien am Institut für Außenhandel tätig. Nach seiner Promotion begann er 1993 als Länderreferent bei der Raiffeisen Zentralbank Wien, wo er zum Gruppenleiter Afrika/Asien avancierte. 1997 übernahm er in der Raiffeisenbank a.s., Prag, die Leitung des Risikomanagements. Anfang 1999 wurde er dort zum Vorstandsmitglied bestellt und zeichnete für das gesamte Firmenkundengeschäft und Treasury verantwortlich.

In seinem neuen Aufgabengebiet will der begeisterte Segler und Schifahrer den regionalen Strukturen der Vorarlberger Wirtschaft Rechnung tragen und sich besonders um die mittelständischen Unternehmen kümmern. Seine Erfahrung und seine Kontakte in Zentral- und Osteuropa wird er speziell zugunsten der heimischen Exportwirtschaft einsetzen.